

Flash10.com, nuevo operador de fibra óptica en Cataluña

La oferta de comunicaciones de banda ancha en Cataluña se amplía nuevamente tras la entrada de Flash10.com, operador local con sede en Barberá del Vallés que prevé, en los próximos diez años, desplegar su red de fibra óptica en 32 municipios (8 de los cuales serán de la provincia de Barcelona) lo que supondrá una inversión cercana a los 92.000 millones de pesetas. En esta primera fase la firma ha preferido empezar por centros de alta densidad de población —entre 10.000 y 50.000 habitantes— aunque su objetivo final es conectar el 90% de los hogares y empresas catalanas en un período no superior a

los treinta años. En la provincia de Barcelona, Flash10.com tiene previsto, en un principio, hacer llegar fibra óptica a los municipios de Arenys de Mar, Manresa, Martorell, Sant Cugat del Vallés, Sitges, Vic, Vilafranca del Penedés y Vilassar de Mar. La compañía pretende así convertirse en el operador de referencia en Cataluña con mayor vinculación local, tanto para el mercado residencial como para el de empresa, con una amplia gama de servicios de telefonía, datos, internet y multimedia. Su presidente, Jordi Compte, confía en favorecer el comercio electrónico y fomentar el teletrabajo con el despliegue de esta nueva red,

diseñada para soportar aplicaciones como la telebanca, domótica, telemedicina, distribución de audio, enseñanza a distancia, juegos interactivos o vídeo bajo demanda.

La empresa, constituida el pasado mes de abril, cuenta actualmente con un capital inicial de 1.100 millones de pesetas y está participada en un 30 por ciento por los propios directivos de la compañía, mientras que el resto se divide entre el Grup Prosetel (25%), el Grup Bas i Pujol (25%) y un 20 % de accionistas minoritarios.

Más información: 93 719 35 00
flash10@flash10.com